

27-1-1

Ceremonia Entrega Condecoración

Doctor Honoris Causa Universidad de Concepción

Concepción, 14 de Enero, 11:30 hrs.

ANTECEDENTES UNIVERSIDAD:

- Creada en 1919, como una corporación de derecho privado por la comunidad de la ciudad de Concepción, esta casa de estudios superiores destaca tanto por la belleza de sus campus como por el tradicional prestigio de su excelencia académica.
- La Universidad de Concepción nace en el seno de la comunidad penquista, para contribuir al desarrollo de la educación superior chilena con tres objetivos principales: crear y transmitir el conocimiento al más alto nivel de excelencia, desarrollar la investigación y difundir la cultura.
- La Corporación tiene una asamblea integrada por 300 académicos y 300 miembros externos que elige un directorio integrado por 10 personas que no tienen vínculo contractual con la Universidad. Este organismo tiene responsabilidades presupuestarias y patrimoniales, siendo presidido por el Rector.
- Con una planta académica de más de 1.400 personas, el setenta por ciento de ellos con dedicación a tiempo completo, la Universidad de Concepción entrega formación académica a más de 14.000 alumnos, a través de sus 15 facultades y más de 60 carreras.

- Desde el punto de vista académico, el Rector preside el Consejo Académico, integrado por el Vicerector, el Vicerector de Asuntos Económicos y Administrativos, el Secretario General y los decanos de las respectivas facultades.

- Este centro de enseñanza superior realiza sus actividades en tres campus que se ubican en la Octava Región. En el barrio Universitario de Concepción funciona la rectoría, la administración central y 12 facultades. En la sede Chillán se encuentran las facultades de agronomía, ingeniería agrícola y medicina veterinaria. En la Unidad Académica de Los Angeles se ubican los departamentos de auditoría, ciencias básicas, educación, topografía y forestal.